

El instituto de FP de Elizondo tiende un puente imaginario de colaboración con un centro de Cabo Verde a través de la recogida de material agrícola y beneficios de una empresa de simulación

# Semillas de solidaridad

**NATXO GUTIÉRREZ** Pamplona

**A** SEGURA el equipo docente de Elizondo Lanbide Eskola IIP, que durante generaciones formó a jóvenes en los secretos de la Formación Profesional bajo el epígrafe de La Laboral, que el objetivo del centro es es “formar personas responsables, emprendedoras, multilingües y competentes, fomentando la participación, la formación y la colaboración”. Más allá de los conocimientos técnicos y académicos que procuren a sus destinatarios un bagaje del que servirse el día de mañana en los desafíos del mercado laboral, una experiencia solidaria, tendida con el país africano de Cabo Verde, abre sus entendederas y sentimientos a la lección que aportan los valores humanos en toda buena educación.

Las conversaciones mantenidas con un centro de Formación Profesional - el CEFP Variante de Cabo Verde- cuajaron en la construcción de un puente imaginario de colaboración que involucra a alumnos y profesores en la búsqueda de recursos que ayuden a sus destinatarios



**Destinatarias en Cabo Verde de la campaña solidaria auspiciada por alumnos y profesores de FP de Elizondo.**

en la adquisición de habilidades teóricas y sobre todo prácticas de promoción. El apoyo de la ONG Ayuda Contenedores es capital en el deseado envío de invernaderos, semilleros y otros medios de desarrollo agrícola

que sean de utilidad allá donde hay necesidad. La campaña implica a alumnado de Formación Profesional Especial en Hostelería y Turismo, de Formación Profesional Básica en Informática de Oficina de primer curso y de

Formación Profesional Básica en Fabricación de Elementos Metálicos de segundo curso. En total 21 alumnos y 6 profesores”. La recogida de medios, focalizada principalmente en Baztan-Bidasoa, se realizará del 1 de febrero al 31 de marzo.

Hay un segundo pilar de la iniciativa: “Para poder financiar dicho proyecto hemos creado una empresa simulada de construcciones metálicas, Elkarlan S.L. A través de esta empresa se dan respuesta a distintas peticiones de diversos trabajos que nos piden ayuntamientos, centros educativos y entidades privadas de la comarca, obteniendo así pequeños ingresos”. La recaudación asegurará el envío de tres invernaderos a Cabo Verde. Además, el alumnado del ciclo de Formación Profesional de Hostelería y Turismo sorteó en diciembre una cesta de Navidad que se completó con productos que donaron distintos establecimientos de Elizondo.

Todo es poco para un fin necesario y una respuesta ejemplar ofrecida desde Baztan. Por encima de otros desafíos, la enseñanza se rige por la prioridad de educar a ser humano.